
山県市立富岡保育園の民間移管に係る三者協議会 要点会議録

【開催日時】 令和４年１月２８日（金）午前１０時００分

【開催場所】 富岡保育園 遊戯室

【出 席 者】

（１）保護者等 保護者会会長、副会長、会計

（２）移管先法人 （学）春日学園理事長

（３）市・保育園 子育て支援課長、富岡保育園長、子育て支援課職員3人

（４）その他の出席者 無

以上９名

令和３年度第２回会議

－－午前１０時００分開会－－

１．自己紹介

省略（出席者第１回目と同じ）

２．合同保育の様子を説明（春日学園から説明）

岐阜市保育所民営化に向けての合同保育の様子を踏まえての説明

春日学園理事長から、令和４年４月から岐阜市則武保育所の民営化に向けて１月から

の合同保育を実施している状況について話を聞いた。

則武保育園は0歳児クラスがなく、法人から１歳児～４歳児クラスに保育士を１人ずつ

派遣し合同保育を実施している。年長に関しては、卒園されるので、現在の先生が中心

で保育している。

1月からの合同保育の状況について次期園長からの報告によると、元々保育に従事して

いた保育士が対応しており、非常にスムーズでお子さんとの信頼関係がすぐに築けてい

ると聞いてる。

保育の主となる保育士は、元々いた先生ですが、おそらく３月から法人の保育士がク

ラスの主となり保育する形で進んでいくと思う。今後問題が生じれば、お伝えしていく。

令和４年度の保育士については、則武保育所の先生が数人と法人の保育士が多数ですの

で、４月からの状況もお母さん方にお知らせする。

保護者→富岡保育園の合同保育の予定は?

市→富岡保育園は令和5年1月から３ヶ月間の合同保育を予定している。



３．市から「市道14009号線道路改良工事」について

県事業として、富岡橋の架け替え工事が令和７年度にかけて行われ、それに伴い令和４

年３月～１１月にかけて子どもげんきはうすから富岡公民館までの仮設の道路を建設す

る。そのため７月～１１月頃までは堤防道路（十王橋～富岡橋）が通行止めになる予定。

また、県から詳細な説明等があり次第報告する。

堤防道路の通行止めに伴い、保育園の駐車場は東側の駐車場を使用することになる。今

後、通園方法などの検討が必要になることの説明があった。

４．意見交換

●会議に合わせ保護者全員の方から意見（御要望・御質問・御不明点等）を集めた。

（保護者会）

市・保護者会合意→「質問事項の一覧」に回答する。

●通園バスについて（法人）

法人→富岡地区だけではなくなるので、ニーズがあれば以上児に関しては希望者に園バス

を出そうと思っている。

●保護者会役員について（法人）

法人→保護者会の役員の負担を無くしていきたい。

連絡係くらいにしていきたい。則武保育所もその方向で進んでいる。

保護者→令和５年１月に役員が決まる。

法人 →令和５年１月に合同保育が始まるので、そのときに検討していく。

保護者→１０年から１５年遡って執行役をやった人は役員免除しているので、体制が変わ

っても役員免除制度を引き継いでいただきたい。

法人 →引き継ぐ。

※新型コロナウイルスまん延防止等重点措置区域でもあり、30分程度の会議とした。

－－午前１０時３０分閉会－－


